

undefined - jeudi 8 juin 2023

Actu locale | Crestois - Diois

SAILLANS

Montée en ligue 2 régionale historique pour le club de tennis

L'équipe 1 du club de tennis saillanson, Loris Marcel, Antoine Loyal, Romain Loyal (absent sur la photo), Rémi Martinerie et Paul Oliver. Photo Club de tennis saillanson

La nouvelle est officiellement tombée mardi 6 juin au soir. Pour la première fois de son histoire, le club de tennis saillanson monte en ligue 2 régionale. L'équipe 1 – composée d'Antoine Loyal (classé 15/2), Romain Loyal (15/5), Loris Marcel (15/1), Rémi Martinerie (15/3) et Paul Oliver (15/1) – vient de terminer le championnat en se classant première de sa poule de ligue 3, avec 4 victoires et 1 match nul. Saillans est la plus petite commune de la région à avoir un club en ligue 2 régionale hommes. « Ça s'annonce costaud la saison prochaine », a commenté le capitaine de l'équipe, Loris Marcel, qui, tout comme ses coéquipiers, est très heureux d'avoir réalisé cette performance, voire cet exploit !